

Bernie Ruch, freischaffender Schaffhauser Musiker und Schlagzeuglehrer. wird im Alter von 60 Jahren mit dem Walther-Bringolf-Musikpreis der Stadt Schaffhausen 2012 ausgezeichnet. Wie Stadtpräsident Thomas Feurer an der Preisverleihungsfeier im Haberhaus Kulturklub erklärte, wurde der nach dem langjährigen Stadtpräsidenten und Musik- und Kulturförderer Walther Bringolf benannte Preis seit der Schliessung des Konservatoriums nicht mehr ausgerichtet. Nach einer Anpassung des Reglements entschied eine Jury, bestehend aus Philipp Albrecht, Heini Stamm, Kurt Gallmann und Thomas Feurer, den mit 5000 Franken dotierten Preis Bernie Ruch zu verleihen als Anerkennung seines vielfältigen musikalischen Schaffens in verschiedenen Genres. Formationen und Stilrichtungen. Eine eindrückliche Probe davon gab der Künstler im Anschluss an die Würdigung durch den Schaffhauser Autor und Journalist Alfred Wüger, und zwar zusammen mit den Musikern Jean-Charles Reber, Jeanpierre Dix, Ivo Prato, Chrigel Burkhard sowie dem jungen Rapper Carlos.